

# イベントのふりかえりと 大学生インタビュー

2020.09.18(FRI)18:00~19:30



燕市役所  
まちあそび部

燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.6

## 当日の内容

- ① 水鉄砲企画のふりかえり
- ② 学生からまちあそびについてのインタビュー
- ③ 次回のまちあそび企画について



## ふりかえり

当日のふりかえりを行い、慶應大の学生からメンバーに対し、感じたことや当日の様子についてインタビューを行いました。燕市役所まちあそび部は、慶應大の学生と一緒に「まちあそび」のおもしろさや可能性を探究していきます。



## 参加者数

まちあそび部メンバー	7人
高校生（お友達）	6人
先生	2人
若者会議メンバー	2人
市役所職員	11人
職員の家族	3人

合計 31人

## インタビュー内容と感想(抜粋)



### Q.当日は楽しかった？

- 普段外で遊ばないので楽しかった。
- 市役所で遊ぶということがとても新鮮だった。
- 自分が自分ではないくらい楽しかった。
- 友達以外の人と仲良く遊べた。

### Q.一緒に遊んだ大人たちはどうだった？

- 市役所の人は固い人っていうイメージだったけど、人間一緒だと思った。(笑)

### Q.まちのモノを使い、かつ大人と一緒に楽しかったと思う理由は？

- 自分達がやりたいことを企画したこと、上下関係がない同じ目線で遊ぶことができたから。

## 次のまちあそびは？

### ○花火をやりたい！

日時：10月2日(金)17:30~  
場所：信濃川大河津資料館前（大河津出張所前）  
内容：花火をしながら、大河津分水通水100周年に向けた取り組みについて、高校生のアイデアが欲しいとのことです。

## 次のミーティング

### ○第2回若新ミーティング

日時：9月30日(水)17:30~  
場所：燕市役所まちあそび部室（市役所スカイラウンジ）  
内容：今後のまちあそびについてアイデア出しを行います。

